
学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

授業時間外教室が寒すぎていられる場所がないため空調を効かせて

欲しい。 

回答部署：営繕課 

 

現在、「エネルギー使用の合理化に関する法律」により、エネルギー原

単位の前年度比１％削減努力が義務付けられているため、省エネ推進

しています。その対策の一貫で授業時間外の教室は空調停止してお

り、時間外は図書館、食堂、各建物共用部を利用してください。 

ご理解・ご協力をお願いいたします。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

10号館の空調が夏は冷房が効きすぎて寒く、冬は暖房が不十分で寒

いため勉学に集中できない。使用館を変えるなどしてほしい。 

回答部署：営繕課 

 

授業中の「暑い」「寒い」については学部事務室に連絡を頂ければ、室

温の設定変更をしています。10 号館の冬季暖房不十分については、

コロナ対策として、厳寒期に窓が全開としていたことが原因と思われ

ます。また 10 号館の空調機は老朽化対応として、現在更新計画中で

す。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

机の清掃を頻繁にしていただきたいです。 

特にコンビニのある部屋の机は汚れがかなり気になります。お願い致

します。 

回答部署：営繕課 

 

第１食堂２階コンビニ前の部屋の机については、毎日清掃していま

す。再度点検の上、清掃を実施します。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

夜の照明を増やしてください。(暗くて怖い） 

回答部署：営繕課 

 

照明器具老朽化により、不点灯の外灯が増えてきたため、今年 2～3

月に照明器具の交換等を実施し、全数点灯するようにしました。局所

的に暗いと感じる場合、学部事務所に要望してください。対応を検討

します。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

学内にも街灯が欲しいです。暗くなるまで学校にいることが多いので

すか、図書館の前などは真っ暗で危ないと感じます。 

回答部署：営繕課 

 

照明器具老朽化により、不点の外灯が増えてきたため、今年 2～3月

に照明器具の交換等を実施し、全数点灯するようにしました。図書館

前については、今後の建設計画にて対応を検討予定です。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

建物の修繕を重視してお願いしたいです、部分建物の隅とか教室の

窓とか、ペイントが落ちました、ボロボロ感じです、友達が学校に拝見

する時、このようなところを見たら、イメージが悪くなります^_^ 

回答部署：営繕課 

 

数年前に 10 号館の外壁塗装、今年度 21 号館外壁のカビ除去等を

実施しています。また古い建物については、建設計画に基づく建て替

えによりイメージアップを図っています。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

ロッカーの有料化に反対である。 

実習では荷物の持ち込みが禁止されているにも関わらず、荷物の置

き場所を有料にするのは手続き等も面倒だし、禁止されているから

ロッカーを使用しているのであって、個人的な利用はほとんど見られ

ない。ロッカーの有料化をするのであれば、実習などの荷物持ち込み

禁止の科目で荷物の置き場所を確保すべきだと思う 

回答部署：薬学部事務室 

 

ご承知のとおり、薬学部生用ロッカーについては、実習中に荷物の持

ち込みができないために用意していますが、一部の学生で使用ルー

ルが守られていないのが現状です。 

ロッカー内に荷物だけでなく、飲料ゴミやスポーツ用品などおよそ実

習や講義に関係のないものがロッカーに入れられ、それを放置されて

いる方が散見されます。 

それ以外にも又貸しや空きロッカーを勝手に使用するなどの事案も

見受けられました。 

ルールをしっかり守って使用されている学生の皆さんには大変申し

訳ありませんが、今回、ロッカー自体のリニューアルに合わせて、有料

化とさせていただきました。 

今後は使用する学生数に応じてロッカー数を調整することも可能に

なるので、空きスペースを上手く活用できるように検討していきたい

と思います。(更衣スペースや) 

なお、実習室への荷物の持ち込み場所の確保については、スペース確

保や衛生面の問題もあり、現状は難しいです。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

試験の日程を出すのが遅い。 

もし張り出されているならばアナウンスが欲しい。 

回答部署：学部事務室 

 

各学部により対応は異なりますが、薬学部ではオリエンテーション用

に WebClass に掲載した年間行事予定表をもとに対応しているの

で、事前予告はしていませんが、掲示した日に JUnavi でのお知ら

せ、WebClassに掲載をしています。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

サークル設立のための条件が厳しいと思った。 

新一年生が新たにサークルを作る際、全く面識のない 2-4 年生まで

の著名を取り付けるのはなかなか難しく、僕はそこで挫折し、結局外

でインカレサークルを作った。 

学生数が多い割にサークルが少ないのはこの条件のせいなのではな

いか？サークルが繁栄すればもっと大学構内も賑やかになるのでは

ないだろうか。 

例えば 5人著名でOKとか緩和した方がいいと思う。 

回答部署：学生サービス課 

 

2022 年度より学生団体設立申請の申請条件については、「違う学

年や複数学部で 5 名以上部員がいること」と緩和いたしました。是非

とも団体設立申請の提出をお待ちしております。また申請でのご相談

がございましたら学生サービス課までお越しください。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

学生駐車場の管理人のおじさんの態度が控えめに言っても最悪なの

でなんとかしてほしい。 

駐車場料金に関してもこの間もお釣り間違えられていたし、勤務態度

が悪いので朝から気分が悪くなる。 

回答部署：学生サービス課 

 

不快な思いをさせてしまい大変申し訳ございません。 

管理人の方にはこちらより指導を行っていく所存です。 

 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

体育館受付(各運動場の鍵の貸借窓口)の対応が雑で不快です。鍵や

学生証を投げ置かれたり、強い言葉に精神的苦痛を感じ受付を訪れ

るのが怖くなりました。学校側からの対応を希望致します。 

回答部署：学生サービス課 

 

受付の方にはこのようなご意見があった旨ご報告させていただき、

学生の皆様への対応について指導させていただきます。貴重なご意

見ありがとうございます。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

学校の自動車での通学をもっと認められるような学校にしてほしい。

川角はとても交通の便が悪いし、電車も沢山くる方であるとも言えな

い。沿線に住んでいなければ乗り継ぎも多く面倒だ。 

回答部署：学生サービス課 

 

学生駐車場は諸般の事情により通学に困難を伴う方の支援を目的と

して設置しております。大学近隣の道路状況や過去に発生いたしまし

た自動車事故の事例を鑑みまして、安全を考慮した上で自動車での

通学は推奨しておりません。 

また、学生駐車場敷地の関係上、全学生の皆様が利用できるスペース

がありません。そのため申請条件を設けさせていただいております。

ご了承のほどお願いいたします。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

学生駐車場を利用していますが未だに申請していない学生が多く見

られ、駐車できないことがあります。もっと対策を強化してください。

連日、学生駐車場の利用についてメールが届きますが改善されてい

ないので。利用時に申請書を見せるだけでもかなり違うと思います 

回答部署：学生サービス課 

 

許可がない方の利用については学生サービス課でも確認をしており

ます。いただきましたご意見を参考に対策を行わせていただく所存で

ございます。貴重なご意見をありがとうございます。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

家庭の状況で厳しいため、条件が優しい給付金がほしいです。 

回答部署：学生サービス課 

 

給付金や奨学金についてですが様々な種類や条件がございます。日

本学生支援機構や地方公共団体等の給付金ついては学生サービス課

に概要等を説明することができますのでぜひ相談にお越しください。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

23号館に自販機を増やして欲しい 

回答部署：管財課 

 

大学内の自販機の設置位置は、原則、１Ｆのみとなっているため、２３

号館においても、１Ｆ中央ラウンジ３台の自販機をご利用下さい。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

23号館の 2階の男子トイレが透けていて外から丸見えです。 

回答部署：管財課 

 

２Ｆの男女トイレには、南側ガラス面に、目隠し用ガラスシールを貼っ

ており、使用者がガラスに近接しない限り、透けて見えるようなこと

はないので、ご安心下さい。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

23号館の入口を増やして欲しい。 

23号館の出入口の開閉が遅いので、早くして欲しい。 

回答部署：管財課 

 

2023 年後期授業開始から、北側ラウンジの入口が運用開始になる

他、キャリアサポートセンター横の入口の扉も、必要に応じ、解放する

予定です。 

なお、出入口の自動ドアの開閉速度は、利用者(障がい者を含む。)の

安全性を考慮し、適正に設定しておりますので、ご理解下さい。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

他学部とのコミュニケーションをもっと取れるような環境が欲しい。 

ディベートなどを通して様々な人と関わり、人と話す力を育てたい。 

回答部署：事務局 

 

23 号館が完成した際には、入口付近にコミュニケーションが取れる

ようなスペースなどができる予定です。 

また、今後は学部横断的な科目も増えてくると思います。 

自ら積極的に動くと様々な機会に巡り合うことができると思います。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

学内全てのトイレに音姫が欲しいです 

回答部署：営繕課 

 

比較的新しい建物の女子トイレは全て音姫が設置されています。中期

的に解体が予定されている古い建物については、設置する予定は今

のところありません。ご了承ください。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

薬学部だけでなく、他学部用のコインロッカーが欲しい。 

回答部署：管財課 

 

2023 年後期授業開始から、23 号館 1F 南側ラウンジにコインロッ

カー室を開設予定です。 

他学部の学生の方も、自由に使用できるので、開設後はご利用下さ

い。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

企業との面接が行えるような個人スペースが欲しいです。 

回答部署：キャリアサポートセンター 
 

現状、23 号館 5 階の教室をオンライン就活ルームとして臨時的に設

置し、学生に案内をしています。 

2023年度4月以降は2号館を案内する予定です。また、今後WEB

ブースを 23号館に設置する方向で検討しています。 

最新の案内を受け取るには、「城西インターンシップ・求人管理システ

ム」へ登録する必要があります。登録済みの場合は、登録メールアドレ

スへ案内をしています。 

登録内容の確認は、以下URLからできます。 

https://st.uc.career-

tasu.jp/mypage/shortcut/?component_id=reinputpw 

●ログイン方法 

ログイン ID：学籍番号（アルファベットは大文字半角） 

パスワード： 

登録済みの場合：自身で設定しています 

未登録の場合：生年月日（2001 年 4 月 7 日生まれなら、

「20010407」となります） 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

学内における就活セミナーなどの参加必須のイベントは、遅くとも 1

ヶ月前には学生に連絡してほしい。既に予定が入っているため、参加

できなかったことが多々ある。 

回答部署：キャリアサポートセンター 

 

確かに１か月前でないと予定をたてられないですよね。 

これまでも 1か月前に告知をしてきましたので、LECTURESHIPに

参加されていないか、もしくは、メールが届いていない可能性があり

ます。今後も１か月前にお知らせすることを継続し、全学生に情報を

お届けできるようにしたいと考えています。また、学生へのお知らせ

ツールが「城西インターンシップ求人管理システム」、「JU ナビ」など多

数あるため、学生にわかりやすく告知方法の一本化を考えています。

ただし、2024 卒対象のイベントについては、学生の状況が流動的の

ため内容に応じて告知をしていくことになります。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

個室の自習スペースがもっと欲しい 

回答部署：教務課 

 

ご意見ありがとうございます。 

グループ学習や個別学習、個室空間など多様な学習空間の設置を考

えています。特に、2023 年 8 月には、23 号館 JOSAI HUB がオ

ープンします。非常にバラエティーに富んだ環境ですので、ご期待く

ださい。引き続き、学生皆様の学びの促進に努めていきます。 

一つご理解いただきたいことは、環境に配慮し省エネに努めていま

す。そのため、授業期間外などは、極力、図書館をご利用いただきた

いと思っております。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

コロナが多いのに、対面ばかりなので困ります。 

コロナに感染するリスクが高くなるのでオンラインも取り入れた方が

よい 

回答部署：教務課 

 

感染症による社会的変化は非常に大きいです。 

感染リスクの視点も十分に理解します。一方で社会を構成する私たち

が、感染防止に努め、本来の状況に少しづつ戻る必要があります。特

に大学では、対面による学習は、専門性や教養だけでなく、多角的な

学びがあると考えています。この考えから、対面授業に主軸を置いて

います。 

ただし、オンラインの方が教育的効果が高いと判断する科目は、今後

もオンライン授業として実施していきます。 

2023年度からは、6時限目が新たに設置され、試行的にオンデマン

ド型の授業が開始されます。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

ウィズコロナで学んだ経験をそのまま、オンラインやオンデマンド授業

の併用を活かしていくべきだと感じてます 

回答部署：教務課 

 

ご意見に共感します。同様の質問への回答をご覧ください。 

多様な教育手法を取り入れて行きます。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

授業を聞く講義だけでなく、先生方とコミュニケーションを図る時間

があればいいなと思います。 

回答部署：教務課 

 

良い視点です。コミュニケーションを図る授業展開については、教職

員の共通認識です。先生による授業の工夫も大事ですが、学生の皆さ

んも積極的に発言するなどしてみてください。また、気になる先生の

オフィスアワーなどを利用して質問や意見交換をするのもよいと思い

ます。オフィスアワーは、シラバスに掲載しています。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

来年の 105分授業を考え直してください。 

回答部署：教務課 

 

ご意見ありがとうございます。 

105 分の授業時間、13 週間の授業期間には次のような利点があり

ます。 

①座学と演習、フィールドワークなどの形式を組み合わせた授業展開

を可能にすること 

②授業期間外の時期を長期間設けることで、留学、ボランティアなど

の経験をより可能にすること 

上記のことから、学生の皆さんには広く多角的に学び、人格形成して

ほしいと考えています。ぜひ、ご自身ならどのような活動ができる

か、前向きに考えてみませんか。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

来年度から 1コマ 105分授業になるという告知を目にしました。 

ただでさえ川角駅からキャンパスまでの混雑度や安全が問題視され

ていますが、105 分となると平成高等学校と通学時間帯が被る可能

性が生じ、より危険な混雑になると予想されます。意見としては、１コ

マ 105 分にするのであれば 1 限の講義を一定数オンデマンドにす

る、必修科目を1限に配置しない等学生に配慮していただけると大変

助かります。 

回答部署：教務課 

 

ご意見ありがとうございます。 

近隣の大学等また、東武鉄道さんとも状況分析をしました。確かに、

今までのように混雑はします。 

授業時間の変更については、別質問の回答を参照してください。 

通学路については、地域社会のご理解と学生皆様のご協力、教職員

の声掛けによって、安全を確保していくしかありません。環境づくりに

も取り組んでいますが、短期的な解決にはなりません。授業の配置に

ついては、可能な限り配慮していきます。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

履修登録を前期は前期、後期は後期と分けて登録できるようにして

もらいたいです。 

回答部署：教務課 

 

ご意見ありがとうございます。 

現在、履修申請のタイミングを分けれるように検討が進んでおりま

す。2023 年度は、秋学期の履修変更を制度化し、秋学期科目の見直

しを制限なく行うことができます。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

授業アンケートに改善要望を書いたのですが、全く改善されない授業

があります。改善されないのであれば、授業アンケートを行う意味が

ないと思うので、もう少し学生の声を反映していただきたいです。 

回答部署：教務課 

 

ご意見ありがとうございます。また、その気持ちになるのも理解でき

ます。授業中間評価アンケートは、即時性のある授業改善に向けた取

り組みの一環でもあります。また、その後、授業評価アンケートが定期

試験間近に行われています。この時に、改善状況等について意見を述

べることができます。もう一つ、学部事務室や教務課など、事務職員

に直接伝えるのもよいと思います。学生の皆様の声を非常に重視し

ていますので、どうか引き続き建設的なご意見をお願いいたします。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

図書館のコピー機カラー印刷が色が薄くちゃんと刷られていない。運

が悪いのかもしれないがいつもそうなってしまい見づらくて困りま

す。カラーの上限枚数を減らしてくれていいので、はっきり文字が見

えるようにコピーして欲しいです。 

回答部署：図書館 

 

状況を確認し適宜対応いたします。 

なお 2023年 4月にプリンターのリニュアルを予定しております。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

職員の方の中でも、柔軟に対応してくださる方とそうでない方がいま

す。教職員も同じです。対応のギャップに困ることがありますので、よ

り柔軟な対応を求めたいです。 

回答部署：人事課 

 

職員の研修等の機会に学生目線に立ち、個人の実情に応じた対応を

取れるようにします。また、内容に応じて一定の対応をとるためのマ

ニュアルの整備に努めます。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

Wi-Fiの接続状況をもっと良くしてほしい 

回答部署：情報科学研究センター 
 
Wi-Fi のアクセスポイントにつきましては、接続状況を調査し、増設工
事を行っています。なお、アクセス状態につきましては、以下に記載し
た通り、ご利用機器にも依存します。 
学内無線アクセスポイント 
https://www.josai.ac.jp/support/inforesearch/service
/accesspoint.html 
【オンライン講義での利用について】 
(1) 教室等では、着席時に"Wi-FiをOff/On"する。 
（さらに有効な対処： Wi-Fi のプロファイルを削除し、改めて当該
SSIDに接続する。） 
(2) ネットワークアイコンをクリック （ SSID の表示）して、
"scnlair5"または"scnlsp5"が表示される場合は、それを選択し
て、ログインしてください。 
 ・PCの場合は、scnlair5 
 ・スマートフォンの場合は、scnlsp5 
＊証明書に関わるメッセージが表示された場合は、”許可をする”等
をして当該証明書を有効化してください。 
(3) 電池の充電状態を 50%以上にしておく。（電波の送受信環境を
良好な状態にする。） 
(4) 端末（windows-PC）の電源管理（電源オプション/詳細設定）
で、"ワイヤレスアダプターの設定/省電力モード"を"最大パフォーマン
ス"にしておく。（注意：電池の消費が大きくなります。） 
＊macOSでは、対処方がないようです。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

清光会館にて PCを貸出していますが、それに加えて PDF のできる

スキャナーの貸出も行ってほしいです。 

回答部署：情報科学研究センター 

 

スキャナーの貸し出し予定はありません。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

時代が変わり、時間が経つにつれ、見た目の教育理念やガイダンス教

員のやり方は変わっているが、根本的なシステムがすべて旧時代的な

ものから抜け出せず、何かあった時に能動的な対処が全くできてい

ない。 

回答部署：情報科学研究センター 

 

ご指摘のシステムが何かわかりかねますが、授業支援や証明書発行

など学生サービス向上のために随時検討更新を行っています。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

喫煙所の位置についての改善が必要だと思います。 中の人が見えな

いように壁を設置しているが、よく煙が目でわかるほど通路に流れて

しまっているのが気になります。自分は喫煙はしないので、喫煙所は

無い方が良いと思いますが、撤廃ができないのであれば、場所や使用

人数の制限が必要であると感じます。 

吸わない人が遠回しをして、教室移動をするのは少し違和感がありま

す。 

回答部署：総務課 

 

たばこの健康被害についての認識を広めて行き、いずれは喫煙場所

を無くして行きたいと思います。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

学校の喫煙所を無くして欲しい。 

1 年生、2 年生はまだ未成年の人もいるのに学校にあるのはおかし

い。無くせないなら管理をちゃんとして欲しい。 

未成年の喫煙は法律で禁止されています。それを見逃している大学

はおかしい。 

回答部署：総務課 

 

喫煙場所の撤去は困難です。 

防犯カメラ等で管理しており、過去に不正な利用者を特定し、厳重注

意を行い、指導しています。 

また、未成年者の喫煙対策は、検討します。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

大学での学びは、身になっており、教員•清掃員、そして大学職員のお

かげで有意義な学生生活を送っております。 

いつもありがとうございます！これからもよろしくお願いします。 

回答部署：総務課 

 

有意義な学生生活を送られているとのこと、とてもうれしく思い、

我々の励みになります。これからも、学生さん達が勉学に励み、楽しく

大学生活が送れるよう、それぞれの部署で考え、できる限り実行して

いこうと思います。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

２限終わりの桶川駅行きのバスを出してほしい 

回答部署：総務課 

 

運行ダイヤの見直しを行い、2023年度は用意します。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

シャトルバスについて、運行時刻が授業時間と合っていなくて利用で

きない。授業開始に間に合うような時刻表での運行を希望 

回答部署：総務課 

 

授業開始に間に合うよう、2023年度の運行時刻の変更をしました。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

ご飯を食べれる場所を増やして欲しいです。 

回答部署：総務課 

 

23号館完成により、解消できると考えています。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

学食の水の提供を再開して欲しいです。 

回答部署：総務課 

 

長期間使用していないことにより、メンテナンス等が必要です。 

今後、再開に向けて検討します。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

昼休みの食堂の行列を改善してほしい。 

回答部署：総務課 

 

券売機と厨房が連動しているシステムの導入を検討しております。 

導入時には、スムーズに提供ができることが予想されますので、改善

されると思います。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

学食のメニューの数が減ってしまったので元に戻して欲しい 

回答部署：総務課 

 

食堂に要望します。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

学食の営業時間が短すぎて不便である。 

回答部署：総務課 

 

食堂に要望します。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

坂戸行きのバスを男子でも使えるようにしてください 

回答部署：総務課 

 

2023 年度については、怪我等で通学が困難な場合には、乗車がで

きるようにします。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

大学シャトルバスの運行範囲を拡大してほしい。 

回答部署：総務課 

 

非常に難しい問題ですが、検討します。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

バスの本数を増やして欲しい 

回答部署：総務課 

 

2023年度についてはバスの台数を増やし、さらに２時限目の終わり

に合わせた帰りのバスを用意します。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

坂戸女子便の夜遅い便がいつの間にかなくなっていた。 

あの暗い道を一人で夜遅く歩きたくない。 

回答部署：総務課 

 

2023年度からは、19:40大学発を用意しました。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

川角駅からの通学通路を広くして欲しい。 

回答部署：総務課 

 

安心して通学ができるよう、引き続き毛呂山町等と協議しできるだけ

早く解決するよう努力します。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

図書館の蔵書をもっと増やして欲しい 

回答部署：図書館 

 

学生からのリクエストを受け付けていますので、以下のサイトから申し

込んでください。 

https://libopac.josai.ac.jp/guide/libservice.html#requ

est 

また、図書館に入れる新刊本を選書する「学生選書」も実施していま

す。 

ホームページ等で案内しますので、ぜひ参加してください。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

図書館の自主勉強用にしっかりとした個室が充実してほしい 

回答部署：図書館 

 

個室は現在 2室あり、カウンターへ申請して利用できます。 

個室を増やしていく予定はありませんが、図書館には多様な閲覧室が

ありますので利用してみてください 

9階の窓側机は窓に向いている座席で、落ち着いて学習ができます。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

他の大学の学生と接する機会を設けてほしいなと思います(内容は不

問です)。あとは、同じ学部でも全然知らない人とかがいるので、学部

内で交流できるようなイベントみたいなのがあればいいなと思いまし

た(これも内容は不問です)。 

回答部署：地域連携センター、学部事務室 

 

コロナ禍前はフレッシュマンキャンプを実施していましたが、コロナ禍

で難しい状況です。2021年度はその代替案で薬学部では、新入生対

象のイベントを学部で企画・実行していますが、今後はコロナ禍前まで

の取り組みの再開など検討していきたいと思います。その他、クラブ

活動に参加するのも一考かもしれません。 

また、地域活動や他大学の学生と交流が持てる埼玉東上地域大学教

育プラットフォーム（TJUP）の事業など、地域連携・大学連携活動の

情報を「JOSAI 地域活動  情報提供チャンネル（  Microsoft 

Teams）」にて、発信しております。地域活動・大学連携活動にご興味

のある方は、是非ご登録ください！ ！ 

チームコード a8xz5md 

登録方法がわからない等、遠慮なく地域連携センター事務室（清光会

館 1階）にお声掛けください。また、様々な地域活動・大学連携活動に

関する情報がありますので、いつでもお立ち寄りください。参加をお

待ちしております。 



学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 

 

学費がどのように使われているのかを知りたい。 

回答部署：経理課 

 

学費は授業料と施設設備費を納付していただいています。授業料に

つきましては、教育に必要な図書の購入・教材や資料を作成する費

用・実験実習費・視聴覚機材等の維持費・パソコン購入などの学生助

成費など教育に直接必要となる費用、構内の警備費・清掃費・各種施

設設備の維持管理費など教育環境を維持・整備するための費用のほ

か、教職員の人件費などに使用しています。施設設備費につきまして

は、大学において積立をして、長中期の施設設備整備計画などに基づ

き、校舎の建替・修繕、各種施設設備の維持・更新、グラウンドなどの

整備、パソコンやＬＬ教材などの購入など毎年度計画的に使用してい

ます。 


